
Consejo Profesional de Ingeniería de Telecomunicaciones, Electrónica y Computación 
 

CD Copitec 2021-2023 Acta N° 1155 Página 1 de 3 
  

 

Comisión Directiva 2021-2023 Acta1155 
 

 
Fecha: 15 de Marzo 2023 Horario:13.30 hs 
Lugar: Modalidad Presencial/Virtual vía plataforma ZOOM 

Asistentes: 

Consejeros titulares: Ing. Miguel A. Pesado, Ing. Guillermo Stefanolo, Ing. Tulio R. Brusco, Ing. 
Roberto Gonzalez  y virtual Ing. Rodolfo Laffitte  

Consejeros suplentes: Ing. Eduardo Schmidberg, Ing. Gustavo De Caria y Virtual  Analista Gastón 
Terán Castellanos. 

Ausentes: 

Consejeros Titulares: Ingra. Lidia Seratti, Lic. Daniel Aguil Mallea y Tca. Laura Hannois  

Consejeros Suplentes: Ing. Luis Kancepolsky, y Tco. Juan M. Tomaselli  
 

En la ciudad de Buenos Aires, a las 13.30 hs del 15 de Marzo de 2023, con la asistencia de los Sres. 
Consejeros Titulares, Suplentes  arriba mencionados,  toma la palabra el  Sr. Presidente y abre la 
reunión del día de la fecha para el tratamiento de la Orden del día: 

 

1. Aprobación de Acta 1154 
2. Informe de Presidencia, Vice Presidencia, Secretaria y Tesorería 
3. Presencia Institucional en NPLAY y CLERTIC 
4. Presupuesto:  a)Elecciones 2023. b) Calefacción 
5. FMOI 
6. Comisiones internas: designaciones de nuevos Coordinadores. 
7. FUNDETEC: vencimientos de mandatos 
8. Varios. 

 
 

1)      Aprobación de Acta 1154 

Se pone a consideración el acta de la reunión anterior que fuera enviada previamente a los consejeros 
vía correo electrónico. 

No habiendo comentarios de los consejeros presentes se aprueba por unanimidad la redacción 
del Acta N° 1154. 
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2) Informe de Presidencia, Vice Presidencia, Secretaria y Tesorería 

Toma la palabra el Ing. Pesado y realiza un resumen de todas las reuniones institucionales celebradas 
junto a la mesa ejecutiva durante este periodo de receso estival, además se encuentra en proceso la 
firma de un convenio con la SUBTYC para certificar las capacitaciones y registrar a los que finalicen el 
curso de operador de F.O., bonificándole su inscripción en el primer año,  además estamos solicitando a 
la ENACOM la puesta en marcha del ANR para comenzar a entregar la credenciales que permitirán 
poner en marcha el convenio celebrado oportunamente. Luego de un breve intercambio de ideas cede a 
la palabra al Sr. Secretario a fin de que informe sobre las novedades administrativas. 

Sin objeciones, se toma conocimiento. 

Toma la palabra el Ing. Brusco informando que se encuentra avanzado la primera etapa de 
implementación de nuevo sistema administrativo, tal fue informada en el comunicado a la matricula toda 
la matricula con ello se aspira a lograr una Gestión Digital Integral del Consejo, tanto en los procesos de 
gestión internos como los específicos en  relación con los matriculados, el documento de avance será 
enviado por email a los consejeros. 

Se toma conocimiento 

3) Presencia Institucional en NPLAY (córdoba) y reunión Ecosistema(Gualeguaychu) 

Vista la información enviada vía email a los Sres. Consejeros, luego de un intercambio de opiniones, se 
aprueba por unanimidad de los Consejeros con derecho a voto concurrir a ambos eventos (NPLAY los 
días 21 y 22/03 y CLERTIC los días 30 y 31/03),  y se autoriza a la Mesa Ejecutiva a realizar los gastos 
que resulten de traslado y estadía respectiva, con la rendición respectiva. 

4) Presupuesto: (resumido) 
 a) Elecciones 2023. b) Calefacción  

Vista la información enviada vía email a los Sres. Consejeros, respecto a contratar el servicio de 
plataforma para las elecciones COPITEC 2023 con panel de auditoria, luego de un intercambio de 
opiniones se aprueba por unanimidad de los Consejeros con derecho a voto, aprobar  los presupuestos 
según la propuesta de la empresa BITVOT, que ya ha realizado exitosamente esta tarea con su 
plataforma de votación a distancia, desde el 2021 con el COPITEC.  

a) Calefacción 2023 (resumido) 
 

Vista la información enviada vía email a los Sres. Consejeros, luego de un intercambio de opiniones se 
aprueba por unanimidad de los Consejeros  presentes con derecho a voto la necesidad de reparar el 
sistema de calefacción pendiente, de igual manera que se hizo con el de refrigeración.  
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3) FMOI 
 
Toma la Palabra el Ing. Pesado e informa que esto se trata de un pedido recurrente desde Junta Central 
para que podamos participar todos los años, pone a referéndum de la CD la aprobación del gastos para 
FMOI 2023, ya que FMOI 2022 se habría autorizado. 
 
Luego de un intercambio de opiniones se resuelve por unanimidad de los Consejeros  presentes con 
derecho a voto, que el COPITEC no realice el aporte reclamado para FMOI 2023. 
 
4) Comisiones internas: designaciones de nuevos Coordinadores. 

 
Toma la palabra el Ing. Stefanolo en su carácter de coordinador de comisiones internas, informado que 
en el día de hoy convoco a todos los Coordinadores a fin de que vayan favoreciendo a renovaciones 
internas, para reconfirmación de responsables de las mismas y en la medida de los posible promuevan 
rotaciones. Así mismo se propone la designación de un nuevo Coordinador de la Comisión de 
Relaciones Institucionales del COPITEC a cuyo efecto pone a consideración al Ing. Carlos Chhab de 
reconocida trayectoria entre otros organismos en la ENACOM. 
Se toma conocimiento y se aprueba por unanimidad designar nuevo coordinador de la Comisión de 
Relaciones Institucionales. 
 

5) FUNDETEC: vencimientos de mandatos 

Se toma Conocimiento, esperando la propuesta de FUNDETEC de como quedara integrado el consejo 
de administración, según se informa en la reunión del 30/3 próximo. 
 
 
Siendo las 14:30 Hs se da por concluida la reunión quedando prevista una próxima reunión para el mes 
de abril próximo.  

 


